

Müller/Dieck tanzen aufs Treppchen

Eiskunstlauf: Bei den Bavarian Open

Schöne Erfolge konnten die Eiskunstläufer und Eistanzer vom Dortmunder Landesleistungszentrum bei den internationalen Bavarian Open in Oberstdorf verzeichnen.

Bei den Junioren Eistanzern starteten Katharina Müller/Tim Dieck, die ihrem Saisonhöhepunkt entgegenfieberten: den Juniorenweltmeisterschaften vom 2. bis 8. März in Tallinn/Estland. Im Short Dance zeigten sie ein sehr schönes Programm. Im

Zwischenergebnis erreichten sie mit 47,15 Punkten den dritten Platz. In der Kür waren die Dortmunder dann als erstes Paar des Führungstrios auf dem Eis. Alle Elemente gelangen einwandfrei. Aber auch die davor platzierten Paare aus Tschechien und Italien erlaubten sich keine Fehler, so dass es am Ende bei dem dritten Platz blieb.

Gute Kürleistung

Bei den Senioren Eistanzern startete mit Nathalie Rehfeld/Bennet Preiss ein weiteres Dortmunder Paar. Am Ende erreichten sie mit guter Kürleistung 103,47 Punkte und Rang elf.

Jennifer Schmidt konnte in der Kategorie der Junioren Damen II einen schönen Erfolg feiern. Schon im Kurzprogramm zeigte sie eine tolle Leistung und lag auf dem zweiten Platz. Diesen „Flow“ konnte sie auch für die Kür konservieren und bestätigte mit der zweitbesten Kürleistung Rang zwei im Gesamtergebnis. Alexander Betke gab bei den Senioren Herren den Wettbewerb auf.



Nathalie Rehfeld und Bennet Preiss.

FOTO FOLTYNOWICZ